

Andrew Turner afirma que Uruguay tiene lo necesario para posicionarse como un referente en la industria espacial

Principal



Publicada el: 15/11/24	Visitas: 183
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 20	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/andrew-turner-afirma-que-uruguay-tiene-lo-necesario-para-posicionarse-como-un-referente-en-la-industria-espacial_8413.php



Principal

Andrew Turner afirma que Uruguay tiene lo necesario para posicionarse como un referente en la industria espacial

Andrew Turner asegura que Uruguay cuenta con las condiciones ideales para convertirse en un líder en la industria espacial.

Uruguay y el Futuro Espacial

Uruguay se Prepara para Desarrollar su Industria Espacial

Fecha: [Inserta la fecha aquí] Andrew Turner, reconocido experto británico en la industria espacial, realizó una visita a Uruguay para reunirse con autoridades locales, con el fin de establecer un plan para el desarrollo de la industria espacial en el país.

Turner afirmó que, si los diferentes organismos logran coordinar esfuerzos, Uruguay podría posicionarse como un referente en América Latina en un plazo de cinco años.

"El espacio es el futuro, en todos los aspectos.

Es difícil darse cuenta de cuánto dependemos del espacio hoy en día.

Los semáforos, las máquinas de diálisis en hospitales, los sistemas bancarios, los surtidores de combustible: todos funcionan gracias a los satélites GPS con horarios precisos", comentó el experto.

El notable especialista subrayó que el desarrollo de la industria espacial traería significativos beneficios, incluyendo la atracción de inversión extranjera, la creación de empleos calificados y la participación en un sector con gran potencial.

Proyectos Clave en el Horizonte

Uno de los proyectos destacados por Turner es la iniciativa de la empresa argentina Tlon Space, que propone la construcción de un puerto de lanzamiento de satélites en Rocha, en un terreno del Ministerio de Defensa, cercano al barrio La Esmeralda.

Según Turner, este proyecto es muy prometedor, dado que Uruguay cuenta con una geografía favorable para estas actividades.

"Es bueno estar cerca del ecuador, del mar y tener gente talentosa que lo pueda llevar adelante", aseguró.

Adicionalmente, mencionó que esta iniciativa facilitaría que empresas como Satellogic, que ya fabrican satélites en el país, puedan lanzarlos desde Uruguay.

Impacto Ambiental Controlado

En cuanto a la preocupación por el impacto ambiental, Turner enfatizó que este es bajo en comparación con otras industrias, apuntando que las consecuencias de cada lanzamiento son menores que las de los barcos mercantes que operan en puertos durante todo el día.

"Las consecuencias de cada lanzamiento son pequeñas si se lo compara con un barco mercante que está con el motor prendido todo el día en el puerto.

El tiempo que lleva lanzar un satélite al espacio es de 20 a 30 segundos", explicó.

Un Futuro Prometedor

Turner expresó su optimismo respecto al futuro de Uruguay en este sector: "Para el final del próximo periodo presidencial, Uruguay podría ser enorme en el espacio y esa es una perspectiva muy emocionante. Están en el comienzo de este camino y creo que tienen muchas oportunidades para que esto crezca rápidamente y se conviertan en una nación líder en la industria espacial en el siglo XXI", concluyó el experto británico.

Fuente: Telenoche

Imágenes



Andrew turner afirma que uruguay tiene lo necesario para posicionarse como un referente en la industria espacial

Tags

uruguay, experto, industria, desarrollo, lanzamiento, iniciativa, ambiental, prometedor, impacto, proyectos, espacio, espacial

Noticias relacionadas

4.4 * *¿El turismo espacial está a la vuelta de la esquina? SpaceX lanza misión pionera para el primer viaje privado al espacio*

4.4 * *China emprende una ambiciosa misión para recolectar muestras de la enigmática cara oculta de la Luna*

4.8 * *A 67 años del histórico lanzamiento del primer satélite artificial, recordamos el hito que transformó la exploración espacial*

4.5 * *Revolución en el espacio: Japón presenta el primer satélite*

construido con madera

3.5 * *Un hito sin precedentes: se realizó la primera caminata privada en el espacio, con una duración aproximada de dos horas*

4.4 * *Corea del Norte efectúa el lanzamiento de un nuevo misil balístico intercontinental que plantea riesgos para Estados Unidos*

4.4 * *Yehuda Bauer, referente mundial en la historia del Holocausto*

5.0 * *Lacalle Pou resaltó el rol de Uruguay como líder en sostenibilidad ambiental*

3.9 * *El Sendero del Bosque en M'Bopicuá: una iniciativa clave para la conservación de nuestra biodiversidad*

4.5 * *Nuevas estrategias de innovación y formación: claves para impulsar la productividad empresarial*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General

género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024